

校長室だより

緑中鷹

第 36 号

令和8年1月22日(木)

[発行者] 三苫 淳一

スローガン: ○凡事徹底で生活の基礎固め～基本的生活習慣のレベルアップ ○全力燃焼～過程(プロセス)重視

1月21日(水) ランチルームで「学年対抗百人一首大会」を行う予定でしたが、インフルエンザへの感染予防のため延期しました。この大会に合わせて、入念な事前準備をした生徒もいると聞いていましたので、練習も兼ねて「百人一首テスト」を行いました。テスト前に覚える時間を設けたり、テスト後にプレ大会を実施したりした学年もあったようです。右の2次元コードからテストにアクセスできますので、興味のある方はぜひチャレンジしてみてください。解答を送信していただいた方は採点をしますので、個人が特定できるように氏名欄に入力してください。電話で問い合わせていただければ結果をお知らせします。「百人一首テスト」の成績優秀生徒は下のとおりです。



<成績優秀生徒>

木村 優吾くん
金吉 芽映さん
江田 楓華さん
吉野 可純さん
河津 優心さん
吉野 愛梨さん
木下 愛美さん

正解率が高かった句

2択問題	秋の田の かりほの庵の 苦をあらみへ	88.7%
3択問題	田子の浦に うち出でて見れば 白妙のへ いま来むと いひしばかりに 長月の～	75.8% 75.8%
5択問題	ちはやぶる 神代もきかず 龍田川～	80.6%



◎インフルエンザの影響で「テスト」に代わってしまい残念でしたが、とても楽しかったです。(渡辺 円華さん)

◎「百人一首テスト」はあまり自信がないけど、楽しかったです。もっとちゃんと覚えたいと思いました。(河津 優心さん)

◎休み時間などを使って覚えましたが、なかなか思い出せずに苦労しました。しっかり覚えたいです。(井上 弥太郎くん)

◎とても難しかったです。今まで全く興味がなかったけど、少し「百人一首」に興味がわいてきました。(黒川 涼くん)

◎「百人一首」のルールを知らなくて、初めてやりました。かなり難しかったけど、楽しかったです。(木村 架輝くん)

◎初めての「百人一首」だったけど、楽しく取り組めました。難しいけどしっかり覚えたいと思いました。(黒川 彩さん)

1月20日(火) 私立高校の前期入学試験が行われ、9年生は本格的な受験シーズンに突入します。入試に先立ち、7・8年生が9年生に向けて「応援メッセージ」を作成しました。9年生の教室に掲示していますので、オープンスクール等で来校された際に、ご覧ください。



私立前期入試を終えて…

緊張で震えが止まりませんでしたが、自分のベストを尽くすことができたと思います。応援してくれた先生方、後輩のみんな、9年生のみんな、そして家族に感謝しています。本当にありがとうございました。(金吉 芽映さん)

入試前に、7・8年生から応援メッセージをもらい心強かったです。入試当日はいろんな学校の生徒がいて緊張しました。テストは時間内に終わらし、だいたいできたと思います。(竹田 聖也くん)